



Comité de Evaluación del Poder Legislativo iniciará entrevistas a aspirantes al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El Comité de Evaluación del Poder Legislativo tiene todo listo para que el día de mañana inicien, en la antigua sede del Senado de la República, las entrevistas a los aspirantes que buscan ocupar un lugar en el Poder Judicial como jueces, magistrados y ministros.

Los encuentros se realizarán tanto presenciales como virtuales a todos los perfiles que aprobaron la primera fase y únicamente los cinco integrantes del Comité de Evaluación serán los que realicen las entrevistas. Tendrán de plazo hasta finales de este mes de enero para concluir con esta etapa.

<https://drive.google.com/file/d/16jZ0iXxk31ChJFSEzjBozHz4VDzPqyAE/view?usp=sharing>